

令和3年度対面式・部局活動紹介



4月9日（金）、対面式を行いました。昨年度は感染症対策のため縮小版となってしまいましたが、今年度は対策を講じながら実施できました。

内容は生徒会執行部を中心に考案し、「学校行事」や「部・局活動」についての紹介がありました。特に部・局活動紹介では、動画やスライドを活用した内容や、実演・マイクパフォーマンスなど、それぞれの部・局内で工夫しながら紹介していました。

また生徒数の増加に伴い、「先輩が後輩の名前を覚えられない」といったことも生じました。生徒会執行部では今後自己紹介カードを作るなどして、今後も小さな学校ならではの良さの1つである「縦のつながり」を大切にしながら、学校祭や体育祭等の行事を実施していけるよう活動していきます。

1年生の抱負 ~No. 1~

内田	健康で文化的な生活を維持するとともに、地域の活性化に高校生として貢献することを目指し、勉学に励み、礼文島民として、島民のみなさまと楽しく暮らせて行けたらうれしく思います。	太田	高校で勉強はもちろんですが、特に頑張りたいことは部活動です。様々な種類の部活動があり、自分の好きなことができるチャンスなので、少しでも先輩達の力になり、部活動に貢献できるように全力で取り組みます。
勝田	元々勉強全般が苦手だったので、高校ではもっと予習と復習をして頑張っていきたいと思っています。主に英語でもっと話したり聴きとれるようにしたいのでリスニング練習など自習を多めに取り組みたいと思っています。	木戸	今できることを全力で楽しむことです。コロナの関係で行事などもできることが限られてくると思います。そのため、行事などを行うことが出来た時は感謝の気持ちを忘れず、全力で楽しんでいきたいと思っています。
齋藤は	今まで、自分自身を表すことが苦手だったので、少しずつ自分の持っている力を発揮していきたいです。また、地域の方と協力しながら、礼文高校や礼文島の魅力を、受検を考えている方や観光客に発信していきたいです。	佐々木ゆ	勉強、学習について行けるようにする。特に数学をがんばり、ちゃんと理解できるようになるまでやる。コミュニケーションをとれるようになる。部活動は楽しくがんばる。主にこの三つが私の抱負になっています。
齋藤ゆ	新しい環境や仲間になんげ慣れてきた喜びと同時に難しくなる勉強や進路に向けてのことなど、不安な部分もあります。先生や先輩方のような頼られる存在に一日でも早く近づけるように全力で頑張ります。	佐々木な	将来の夢に向けて、勉強に力を入れ、遅れをとらないよう見通しを持ちながら頑張ります。そのためにもいち早く学校になれて充実した高校生活を送りたいです。
讃岐	勉強をがんばり高校生活を楽しまします。海外交流が楽しみで、みんなと楽しく学びたいと思っています。進路に向けて頑張ります。	下田	部活動を一番頑張りたいです。初心者ですが練習を積み色んな大会に出て良い成績をたくさん残したいです。また、勉強も復習がしっかりできるように頑張りたいです。

お知らせ ~思い出のユニフォームをお手元に~

本校の運動部で着用していたユニフォームが欠番や規則の改定などにより使用できなくなっています。そこで希望される方に高校時代の記念品としてお譲りしたいと考えています。対象のユニフォームは、サッカー部、バレーボール部、バスケットボール部のものです。本校ホームページに掲載してあるほか、町内各所に掲示してありますので、是非ご利用ください。

不明な点につきましては、礼文高校（0163-87-2358）担当：保健体育科 小山までお問い合わせください。また譲渡期間は令和3年5月31日（月）までです。



HPをご覧ください



5月行事予定

2日（日）開校記念日	13日（木）壮行会・学校祭審議
6日（木）全校集会	14日（金）性に関する指導講話Ⅰ
7日（金）全島一斉クリーン作戦	27日（木）第1回授業参観期間（～28日）
10日（月）春季防災避難訓練	31日（月）進路講話①